

32. Stadtmeisterschaft im Segeln in Wiesbaden-Schierstein

...“Regen, Regen, regen Sie sich nicht auf..“ lautete die Vorhersage des Wettermännchens für das Veranstaltungswochenende am 17. und 18.05.08. ..das Wetter wird gruselig..! Aber dann kam doch alles ganz anders! Es begann mit einer Premiere: Dr. Günter Illers, Mitglied des WYC und sonst aktiver Segler mit viel Regattaerfahrung, hatte die Seiten gewechselt und sich in diesem Jahr eine „Lila Pause“ gegönnt. Er gab sein Debüt als Regattaleiter der 32. Stadtmeisterschaft im Segeln, die auch in diesem Jahr vom Wiesbadener Yachtclub e.V., ausgerichtet wurde.

Bei wechselnder Bewölkung und sogar ein paar Sonnenstrahlen fanden die Segler bei 2-3 Windstärken recht ordentliche Segelbedingungen vor. Gemeldet waren 35 Boote in 4 Klassen (Shark 24, Sprinta, Karavell, J 22) und „Ausgleicher“. Pünktlich gingen die ersten Schiffe über die Startlinie, gepunktet wurde nach Low-Point, bewertet nach Yardstick.

Am Samstag (17.) konnten aufgrund der guten Wetterbedingungen zwei Kurse gefahren werden. Der Start erfolgt auf dem Rhein in Höhe der Dyckerhoff-Brücke, führte etwa 3 km rheinabwärts bis zum Wendepunkt bei Rhein-km 509 und von dort aus zurück in den Schiersteiner Osthafen, wo eine weitere Tonne zu umrunden war, bevor man zum Zieleinlauf in Höhe des WYC noch aufkreuzen musste.

Jeder Zentimeter des Idealkurses wurde von den Regattateilnehmern genutzt. Dennoch gab es trotz der deutlich höheren Anzahl gemeldeter Boote gegenüber dem Vorjahr und dem vergleichsweise langen Kurs auf dem Rhein auch in diesem Jahr keinerlei Probleme mit der Berufsschiffahrt oder anderen Revierbesonderheiten.

Während die Wettkämpfe auf dem Rhein noch mit vollem Einsatz liefen erlebten Zuschauer und Besucher die ersten Zieleinläufe im Schiersteiner Hafen und erfreuten sich an der Ästhetik des Segelsports. Selbst wenn es hier und dort einmal etwas knapp vorzugehen schien und es letztlich nicht ganz ohne Blessuren abging, näherten sich andere Teilnehmer lässig oder hochkonzentriert bereits der Zielmarke.

Auf dem zweiten Kurs am Samstag lieferten sich insbesondere die Ausgleicher schöne Zweikämpfe auf ihrem Rheinkurs und setzten auf dem Vorwindkurs fast gleichzeitig ihre Spinnaker. Am Sonntag (18.) wurden aufgrund der Windverhältnisse für die einzelnen Klassen lediglich Rundenfahrten im Schiersteiner Hafen ausgesegelt, der Klassenstart erfolgt einzeln, jeweils nach Zieldurchgang der zuvor gestarteten Klasse. Nach der letzten Wettfahrt wurden die Ergebnisse von der Rennleitung gewohnt schnell zusammengetragen und der Gesamtsieger ermittelt.

Die erstklassige Atmosphäre, eine dicht gedrängte Zuhörerschaft bei der Siegerehrung, bestehend aus Regatta-Teilnehmern, Freunden, Besuchern und der Sonne, die zwischenzeitlich wieder durch die Wolken lugte - dies alles sorgte einmal mehr für ein perfektes Segler- Wochenende in Wiesbaden Schierstein, das die Gastgeber in jeder Beziehung für ihre Mühen belohnte.

Der Ehrenpreis der Landeshauptstadt Wiesbaden ging bei diesen 32. Stadtmeisterschaften an die 505er Jolle „Patrick's Tyre“ (GER 8625) mit Steuermann Alex Cross und seinem Vorschoter Falco Braun. Der Pokal wurde vom Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden, Herrn Dr. Helmut Müller, zusammen mit Herrn Günther Probst, Pressesprecher des Hessischen Seglerverbandes (HSeV) am Sonntagnachmittag überreicht.

Die über große Strecken überaus launige Siegerehrung, vom Leiter der WYC-Seglerabteilung, Walter Weimer, professionell moderiert, war der Höhepunkt einer durchweg gelungenen 2-tägigen Veranstaltung mit viel Publikum, attraktiven Wettkämpfen auf dem Wasser sowie guter Laune und Begeisterung bei den Teilnehmern.

In den einzelnen Klassen belegten folgende Segler die jeweils ersten drei Plätze

Shark 24

1. Platz	Jürgen Ahlfeld	WVS
2. Platz	Markus Frees	SCW
3. Platz	Gert Ritter	SCR

Sprinta Sport

1. Platz	Jörg Fleischer	SCW
2. Platz	Georg Fondel	WYC
3. Platz	Holger Wiegmann	SCW

Karavell

1. Platz	Jürgen Grund	
2. Platz	Sebastian Beyer	SCR
3. Platz	Günter Hartmann	SCR

J 22

1. Platz	Ann-Kathrin Dübbers	SCR
2. Platz	Philipp Fuhrer	SCR
3. Platz	Thomas Roth	WVS

Ausgleicher

1. Platz	Alex Cross	SCR
2. Platz	Helmut Querman	SCR
3. Platz	Hans-Wolf Holland	SCR

Text und Fotos: Stefan Berkenbusch, WYC



Sprinta gegen Karavell .



Siegerehrung: Wiesbadens OB, Dr. Helmut Müller, übergibt den Ehrenpreis der Landeshauptstadt Wiesbaden an Alex Cross und Falco Braun.